

— Bürgerengagement

Der Einsamkeits-Index steigt stetig. Dabei wünschen sich die meisten Menschen Geselligkeit – wir denken, ein wichtiger Faktor des individuellen Wohlbefindens; deshalb binden wir Initiativen und Vereine ein und bieten ihnen einen Ort für ihre Aktivitäten.

— Ambulante Pflege

Wichtige Funktion des selbstbestimmten Lebens in den eigenen vier Wänden; und zukünftig eine wichtige Brücke zur hausärztlichen Versorgung durch wechselseitige Übermittlung von relevanten Gesundheits-Daten.

— Therapie / Prävention und Beratung

Die ganzheitliche Therapie bekommt zukünftig einen neuen Stellenwert; ineinandergreifende Module beseitigen nicht nur Defizite, sondern fördern konsequent individuelle Stärken.



— Notfallversorgung

Kleinere Krankenhäuser sind selten Bestandteil einer akuten Notfallversorgung, der Transport erfolgt in der Regel direkt in das spezialisierte Hospital; vor Ort sorgen Rettungsdienste und qualifiziertes medizinisches Personal für eine schnelle medizinische Stabilität und einen gesicherten Transport.

— Wohnen und Versorgung

Barrierefreies Wohnen in unmittelbarer Nähe zur medizinischen Versorgung; das Prinzip der kurzen Wege ist ein wichtiger Schlüssel für ein selbstbestimmtes Leben unter Berücksichtigung des eigenen gesundheitlichen Zustandes und des Partners.

— Betreuung und Tagespflege

Trotz Demenz oder Pflegebedürftigkeit zu Hause selbstbestimmt leben; mit einer Betreuung oder Tagespflege ist dies möglich – ein wichtiger Komplementär, wenn es alleine nicht mehr so gut geht.